



## **Carl Kau im Amt als Bremer BdSt-Vorstand bestätigt**

**Bremen, den 25. September 2020 – Bereits seit 2015 ist Carl Kau aus Bremen Vorstandsmitglied im Bund der Steuerzahler Niedersachsen und Bremen e.V. Zuvor war er zwei Legislaturperioden Mitglied der Bremischen Bürgerschaft. In seiner jüngsten Sitzung hat der BdSt-Verwaltungsrat Kau einstimmig für weitere fünf Jahre im Amt als Vorstandsmitglied bestätigt.**

Carl Kau möchte diese Zeit nutzen, um in Bremen weiterhin für die Interessen aller Steuerzahler\*innen engagiert einzutreten. Als vordringlich erachtet Kau hier derzeit vor allem die Sanierung des sich seit vielen Jahren in finanzieller Schieflage befindlichen Bremer Klinikkonzerns Gesundheit Nord (Geno). Auch die Verbesserung der angespannten Haushaltssituation der Freien Hansestadt Bremen, die sich durch die Corona-Krise nochmals verschärft hat, ist für Kau eine Herzensangelegenheit.

„Ganz ohne Sparmaßnahmen, wie seinerseits der Senator für Finanzen meint, geht es nicht; man kann den Nachfolge-Generationen nicht solche Schuldenberge hinterlassen!“, meint Kau mit Sorge.